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盧議員： 
 

就「130KA 將軍澳入境事務處總部 」進行查詢 
 

本人知悉於2019年2月20日的會議，將會繼續討論「7130KA 將軍澳入境事務

處總部」。就此，本人有以下問題，希望有關當局可以盡快解答： 
 

1. 就建築物的使用量而言，預料每日公眾的使用人次為何。 
 

2. 就建築物的淨作業樓面面積而言，供職員內部使用的面積為何；供公眾使用的

面積又為何。 
 

3. 於有關建築物內，會否預留空間預非牟利機構營運的社會企業提供餐飲服務，

如餐廳等。若會，計劃如何；若不會，原因為何。 
 

4. 有關室內練靶場部分，預料日後的使用量及淨作業樓面面積為何。自主權移交

後，入境事務處於行動中使用槍械或彈藥的次數為何；及每年需要接受槍械和

彈藥訓練的前線人員的人數為何；及有關人員每年平均接受訓練的時間為何。 
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